
日々の田高（剣道部の活動を紹介します。） 

 

 今回は、本校の剣道部を紹介します。剣道部は、男子４名と女子 2名の 6名で活動して

います。8月２１日に行われる、「東京都高等学校秋季剣道大会」にむけて、最終調整をし

ています。生徒たちからは、「剣道は、覇気が大切で、自分から攻めていくこと、相手に押

されない強さをもって試合に臨むことがとても大切である。」と聞きました。 

 高校に入学してから剣道を始めた生徒もいる中で、試合にむけて、それぞれの改善する

点をアドバイスしあって、一つずつ向上するように精一杯取り組んでいます。一生懸命に、

自分たちの取り組みを話してくれる姿がすがすがしいです。 

 

 大会や部活動にむけて、部員たちのコメントを紹介します。 

・高校になって始めました。先輩は優しくアドバイスをしてくれて、剣道を始めたとき

よりも上達している実感があります。先日、初めて試合に臨みました。その時は、負

けてしまったのですが、動画を見て改善点が見えてきたり、とてもいい経験になりま

した。これからも自分に向き合って取り組んでいきたいです。 

・対戦相手に向かったとき、気持ちで負けずに、挑んでいきます！ 

・絶対に勝つ！！！ 

・剣道は、気持ち、活気、気合が大切。気合と声をだして、取り組みます！ 

・都立高校の一つとして勝ちにいきたい。部長として、他の部員の手本になるようにし

て、田高剣道部を勝利に導いていきたい！ 

 

  

   


